Stadtverordnetenversammlung Ausschuss für Umwelt und Energie



Kassel, 27.04.2010

Solarthermie und Fernwärmenetz in Kassel Beschluss der Stadtverordnetenversammlung am 07.12.2009 Bericht des Magistrats 101.16.1478

Beschluss

Der Magistrat der Stadt Kassel wird gebeten, durch die KVV prüfen zu lassen, ob Wärme, die durch solarthermische Anlagen in Kassel erzeugt wird, in das öffentliche Fernwärmenetz der Kasseler Fernwärme GmbH eingespeist werden kann.

Über das Prüfergebnis soll bis Ende März 2010 im Ausschuss für Umwelt und Energie berichtet werden.

Der Bericht von Stadtrat Dr. Lohse wurde zur Kenntnis genommen

Karl Schöberl Vorsitzender Elisabeth Spangenberg Schriftführerin